



白寿のお祝い

いつまでもお元気で

白寿を迎えられた伊野アサヲさん（野掘）に市長から記念品等が贈られました。

「カラオケが大好きです」とおっしゃる伊野さん。90歳までは市民号に参加し、車中で歌っていたそうです。「体の痛いところもなく、健康そのもので新聞も自分で読んでいます」とご家族も話されていました。

(9月17日)



松尾交流センター洗心館とは？



千葉大学の学生が地域キャラクターが果たす役割を研究テーマとして掲載しています。

【作者】千葉大学 デザイン文化計画研究室

ぐるっと山武50kmウォーク  
秋風を感じながら

ぐるっと山武50kmウォークが開催されました。多数の参加者が山武の秋を感じながら、サポーターの応援を受け、ゴールである松尾ふれあい館を目指しました。参加者は185人で、そのうち歩行者は164人でした。

(10月3日)



秋の恵みを体感



成東小学校の児童たちが稲刈り作業を体験しました。泥まみれになりながらも鎌を使って真剣に作業していました。

(9月24日)

未来のオリンピック候補



成東中学校3年生の野呂一期君(写真左:水泳)、山森優樹君(写真右:陸上)が全国大会に出場し、市役所へ結果を報告に訪れました。

(9月24日)

のぼり旗を新調



成東富田地区の方々が大事に守ってきた100年以上前に作られた神社の祭礼の「のぼり旗」が鈴木愛伯氏書により新調されました。

(10月4日)

## 運動会・体育祭 秋空のもと

市内の幼稚園・小中学校各所で運動会が開催されました。今回は山武西小と山武南中の様子を取材してきました。



①



②



④



③



⑤

①思いがこもった校旗②練習の成果を発揮③上手に着替えられるかな④騎馬戦で闘志を燃やす⑤スターも自分たちで⑥応援にも熱がこもる⑦伝統のムカデ競争⑧部活対抗リレー⑨勝利にハイタッチ



⑥



⑦



⑧



⑨

### 全国大会出場



剣道で全国大会に出場したまつお少年剣友会の皆さんが市役所へ結果の報告に訪れました。(9月10日)

### 蓮沼地区防災訓練



蓮沼地区自主防災会連合会による防災訓練が蓮沼スポーツプラザで開催されました。参加者は避難訓練や初期消火訓練を熱心に行っていました。(9月19日)

### 初めてのボール遊び



千葉ロッテマリーンズ山武後援会では、QVCマリンフィールドにおいて、親子で楽しめるボール遊びを開催しました。子ども達はみんな目を輝かせ、ボール遊びを楽しんでいました。(9月22日)



# 健康やかに育て 我が家のアイドル

我が家のアイドルを募集しています。お子さん（就学前まで）の写真を投稿しませんか。☎市民自治支援課 ☎0475(80)0152



秋葉 <sup>はると</sup> 悠杜くん  
H27.1. 8生

よく食べ よく寝て よく笑う！  
悠杜の笑顔はわが家の宝物！  
これからも悠杜スマイルたくさん見せてね！（蓮沼イ）



四宮 <sup>まき</sup> 真輝ちゃん  
H26.2.4生

いつもニコニコ！みんなを笑顔にしてくれます。  
でも、ひとたび泣き始めると... 声の大きさにびっくりです。（殿台）



「広報さんむ」は新聞（読売・朝日・毎日・産経・日本経済・千葉日報・東京）折り込みです。市の施設や郵便局、コンビニエンスストア、農協においてその他、希望する市民の皆さんに郵送しています。また、山武市ホームページでもご覧いただけます。

平成27年11月1日発行 編集・発行／山武市市民自治支援課

〒289-1392 山武市殿台296  
☎0475(80)0152 (市民広報係)

ホームページアドレス <http://www.city.sammu.lg.jp/>  
メールアドレス [katsudoshien@city.sammu.lg.jp](mailto:katsudoshien@city.sammu.lg.jp)



みやすいユニバーサルデザインフォントを採用しています。



環境に配慮した「大豆インク」を使用しています。

## 編集後記 ▶

山武西小学校の運動会にお邪魔しました。低学年が踊るダンスの可愛さに癒され、高学年が騎馬戦で見せる気迫に圧倒されてきました。勝っても負けても、本気で取り組んだからこそ得られる達成感と感動は、子どもたちの未来につながっていくと感じました。（F）